



ATEJA®
INTERIOR FABRIC INTERNATIONAL STANDARD
www.ateja.co.id



Indonesia

INTERNATIONAL MEDIA,

Produk KEND dan Pendiri Kenari Djaja Raih Penghargaan Bergengsi di Tahun 2023

JAKARTA (IM) - Kebutuhan akan produk partisi rumah memang selalu jadi hal utama untuk dipenuhi. Dalam hal ini, salah satu bagian yang tidak boleh dilewatkan adalah kunci pintu merupakan hal yang penting, baik untuk keamanan maupun estetika pada sudut pintu ruangnya. Seiring akan kebutuhan itu, produk KEND by Kenari Djaja

merupakan salah satu merk yang dipilih oleh masyarakat dalam memenuhi kebutuhan akan partisi pintu di rumahnya. Dengan beberapa produk partisi kunci pintu seperti digital door lock hingga aneka pilihan model handle pintu dan aksesoris nya yang berstandar internasional bisa menjadi pilihan. Lebih lanjut, dengan me-



Director Sales & Marketing Kenari Djaja Hendry Sjarifudin saat menerima penghargaan.

ningkatnya kepercayaan dari masyarakat, KEND by Kenari Djaja berhasil mendapatkan penghargaan sebagai Most Recommended Door Handles & Accessories With Building Lifetime Warranty oleh Indonesia Property & Bank ke XVII dan Indonesia Myhome Award ke VI pada Senin, 20 Maret 2023

yang dilangsungkan di Ballroom Hotel Mulia, Jakarta.

Selain itu, kepercayaan dari masyarakat akan produk KEND by Kenari Djaja ini tidak terlepas dari sosok Hendra Sjarifudin.

Sosok yang menjadi pucuk pimpinan Kenari Djaja tersebut yang juga telah mendapatkan penghargaan bergengsi. Dalam hal ini, penghargaan yang diterima oleh Hendra Sjarifudin yaitu Lifetime Achievement at Building Material Industry.

"Kedua Penghargaan ini kami dapatkan berkat kerja keras, komitmen dan kerja team yang solid dari seluruh keluarga besar Kenari Djaja. Kami turut bangga atas apa yang telah didapatkan oleh Bapak Hendra Sjarifudin dan juga bagi produk

KEND by Kenari Djaja secara keseluruhan," ucap Hendry Sjarifudin, Director Sales & Marketing Kenari Djaja, dalam siaran tertulisnya, Selasa (28/3).

Dari apa yang telah berhasil dicapai, Hendry juga memberikan harapan untuk kesuksesan bagi seluruh keluarga besar Kenari Djaja maupun bagi setiap produk aksesoris pintu dan jendela yang ditawarkan bagi masyarakat.

"Harapan kami, tetap seluruh keluarga besar Kenari Djaja akan terus sukses. Kesuksesan ini untuk kita semua, dan kami terus berkomitmen hadirkan pilihan produk handle pintu serta aksesoris jendela berstandar internasional yang diinginkan oleh masyarakat," tutup Hendry dalam pernyataannya. • kris



Meriahkan Pasar Ramadhan, Sekolah 3 Bahasa Nasional Putera Harapan Gelar Pertunjukan Barongsai

PURWOKERTO (IM) - Dalam rangka Ramadhan tahun 2023, Universitas Muhammadiyah Purwokerto mengundang siswa Sekolah 3 Bahasa Nasional Putera Harapan untuk menampilkan atraksi barongsai pada acara pembukaan Pasar Ramadhan Kamis (23/3) lalu. Sekaligus mencerminkan munculnya keragaman budaya, keharmonisan dan toleransi.

Universitas Muhammadiyah Purwokerto menyelenggarakan Pasar Ramadhan selama dua tahun berturut-turut, mengundang lebih dari 100 pedagang untuk bergabung dengan pasar Ramadhan.

Sekaligus menyediakan tempat dan layanan kepada warga masyarakat menyediakan berbagai makanan, minuman dan barang dagangan lainnya untuk berbuka puasa selama Bulan Ramadhan.

Proseso pembukaan Pasar Ramadhan dilangsungkan pukul 16.00 WIB. Sebelum acara resmi dimulai, rektor Universitas Muhammadiyah Purwokerto dan pimpinan Yayasan Puhua serta sekolah tiga bahasa Putera Harapan diwawancarai sejumlah media.

Rektor Universitas Muhammadiyah Purwokerto Assoc. Prof.



Prosesi pengguntingan pita pembukaan Pasar Ramadhan.

Dr. Jebul Suroso mengatakan keberhasilan acara ini tak lepas dari peran aktif dan dukungan bersama dari staf universitas, himpunan mahasiswa dan warga masyarakat.

Dia juga menekankan bahwa tema acara ini adalah "Keragaman Budaya. Merayakan Bersama" yang bertujuan agar lebih banyak orang memahami dan mengenal keragaman budaya dan toleransi Indonesia.

Rektor Jebul Suroso juga mengatakan, sangat berarti bagi Universitas Muhammadiyah Purwokerto untuk mengundang pertunjukan barongsai Sekolah Tiga Bahasa Putera Harapan untuk

acara pembukaan pasar Idul Fitri tahun ini.

"Kami akan menampilkan kolaborasi lintas budaya dan agama untuk menunjukkan bahwa Bulan Suci Ramadhan adalah milik seluruh umat manusia," ujarnya.

Selanjutnya, Sekjen Yayasan Puhua Xu Qin Qin menyatakan adalah siswa Sekolah Tiga Bahasa Putera Harapan.

Barongsai merupakan kegiatan ekstrakurikuler di Putera Harapan, Putera Harapan memiliki banyak kegiatan ekstrakurikuler yang dapat dipilih oleh siswa. Xu Qin

Qin juga menyatakan keragaman budaya, keharmonisan dan toleransi adalah kesepakatan bersama antara Universitas Muhammadiyah Purwokerto dengan Sekolah Tiga Bahasa Putera Harapan.

Atas dasar ini, kedua belah pihak telah melakukan berbagai kerjasama, seperti memperkenalkan barongsai kepada masyarakat umum.

Terakhir, Pengawas Sekolah Putera Harapan Chen Tao menambahkan: Sekolah Tiga Bahasa Putera Harapan diharapkan dapat menjadi miniatur Indonesia, agar keragaman budaya dapat berbau secara harmonis dan berkembang

bersama di Sekolah Putera Harapan. Karena barongsai sebagai sebuah budaya tradisional, kami amat gembira dapat memiliki kesempatan ini agar warga masyarakat Purwokerto dapat menikmati pertunjukan barongsai dari dekat pada upacara pembukaan Pasar Ramadhan di Universitas Muhammadiyah Purwokerto.

Yang menarik dalam pembukaan Pasar Ramadhan tersebut yakni pertunjukan barongsai yang dibawakan oleh siswa Sekolah Tiga Bahasa Putera Harapan.

Atraksi mereka menampilkan pesona budaya Tionghoa dan menarik banyak penonton. Banyak

diantara mereka yang baru pertama kali menonton pertunjukan barongsai. Yang paling membahagiakan anak-anak menonton pertunjukan dengan penuh kegembiraan dan rasa ingin tahu. Terakhir, dari mulut barongsai menyembur ucapan selamat: "Selamat Menjalankan Ibadah Puasa."

Acara ini tidak hanya menarik banyak orang untuk hadir tetapi juga mendapat perhatian luas dari media lokal. Melalui kegiatan ini, Universitas Muhammadiyah Purwokerto dan Sekolah Tiga Bahasa Putera Harapan telah menunjukkan keragaman dan toleransi budaya Indonesia kepada seluruh masyarakat.

Kegiatan semacam ini tidak hanya membuat orang memahami dan mengenal budaya Indonesia, tetapi juga mendorong komunikasi dan pemahaman lintas budaya. Selain itu, kegiatan semacam ini juga dapat mendorong perkembangan keharmonisan masyarakat.

Diyakini Universitas Muhammadiyah Purwokerto dan Sekolah Tiga Bahasa Putera Harapan dapat terus memberikan kontribusi yang lebih besar bagi perkembangan masyarakat dengan latar belakang keragaman budaya. • idn/din



Pertunjukan barongsai yang ditampilkan Sekolah Tiga Bahasa Putera Harapan.



STB Harapan Bersama Pontianak Adakan Fun With Mandarin

PONTIANAK (IM) - Agar lebih banyak siswa menyukai belajar bahasa Mandarin dan memahami beberapa budaya Tionghoa, STB Harapan Bersama Pontianak menyelenggarakan "Fun With Mandarin" gratis pada bulan Maret.

Kegiatan ini telah menarik siswa dari hampir sepuluh sekolah menengah atas dan sekolah menengah kejuruan Kota Pontianak dan sekitarnya. Dalam kegiatan yang berlangsung selama lima kali, Chen Cai Cai dan 10 guru lainnya mengadakan berbagai kegiatan kelas terkait bahasa Tionghoa dan budaya Tionghoa yang diikuti lebih dari 50 siswa setiap akhir pekan.

Guru Wen Guang dan Yiling mengajarkan sejarah dan metode penulisan aksara Tionghoa; guru



Kepala STB Harapan Bersama Chen Cai Cai dan Ketua Liu Jian Yuan berfoto bersama usai menyerahkan sertifikat kelulusan ke para siswa.

Mizhe dan guru Chen Cai Cai mengajarkan cara menyapa dan memperkenalkan diri dalam bahasa Tionghoa, guru Xie Meng

Hui dan guru Zheng Yu Lan mengajarkan siswa cara berbisnis dalam bahasa Tionghoa, Guru Xiao Yi Cun dan He Li Bing mengajari

siswa seni kirigami, Guru Liao Hui Fang dan Guru Song Xiao Ni memimpin siswa membuat topeng Opera Peking. Guru

serba bisa dan empat siswa dari Himpunan Mahasiswa ini menjadi asisten, yang membantu para guru dan siswa untuk menjalankan

berbagai kegiatan dengan lancar.

Kegiatan kelas yang harmonis dan menarik antara guru dan siswa ini membangkitkan minat para siswa untuk belajar melalui metode "bermain dan belajar".

Dan mereka merasa telah mempelajari banyak pengetahuan dan keterampilan baru sekaligus mendapat banyak teman baru. Yang paling penting adalah lewat kegiatan ini kita menghilangkan keraguan tentang "Bahasa Tionghoa Sulit Dipelajari".

Waktu belajar lima hari berlalu dalam sekejap mata. Dan hari terakhir kelas berakhir pada 18 Maret lalu. Para siswa dengan senang hati menerima sertifikat kelulusan pada upacara penutupan yang sederhana. • idn/din



Setiap siswa membuat sendiri sebuah topeng wajah Opera Peking.



Para siswa mempelajari seni kirigami.

PERPIT Sambut Hangat Kunjungan Delegasi Perdagangan yang Dipimpin Wagub Provinsi Sichuan



Abdul Alek Soelystio

JAKARTA (IM) - Ketua Umum PERPIT (Perkumpulan Pengusaha Indonesia Tionghoa) Abdul Alek Soelystio bersama Waketum Andaka Narjadin, Xie Tian Zeng, Chen Xin, Wakil Ketua Lian Jie Hao, Sekjen Zhou Wei Liang, Sumadi Kusuma, Hendra Yan Chandra, Chandra Kurniawan, Shang Jia Xuan, Lin Zuo Heng, Xie Jing Yong dan tokoh lainnya, Minggu (26/3) lalu menyambut hangat kunjungan delegasi ekonomi perdagangan yang dipimpin Wakil Gubernur Provinsi Sichuan Yang Xingping.

Ada pun anggota delegasi tersebut yaitu Kepala Kantor Perdagangan Provinsi Sichuan Xu Yixin, Kepala Biro Administrasi Pengawasan Pasar Provinsi Sichuan Chen Kai, Inspektur Kantor

urusan Luar Negeri Provinsi Sichuan Hu Ge, Anggota Sekretaris Kantor Umum Pemprov Sichuan Zhang Wei dan anggota delegasi ekonomi perdagangan lainnya.

Kedua belah pihak memperkuat kerjasama dan menemukan perkembangan bersama.

Dalam pertemuan tersebut, Abdul Alek Soelystio menyampaikan bahwa perkembangan ekonomi global saat ini yang masuk ke dalam stagflasi, pembangunan sosial ekonomi Indonesia masih mempertahankan tren pertumbu-

han yang pesat. Pada tahun 2022, tingkat pertumbuhan PDB Indonesia mencapai 5,3%, mencetak rekor tingkat pertumbuhan tercepat dalam satu dekade terakhir.

Volume perdagangan bilateral Indonesia-Tiongkok juga mencapai rekor tertinggi 149,09 miliar dolar AS atau meningkat sebesar 19,8% dibanding tahun sebelumnya.

Tiongkok bukan hanya mitra dagang internasional terbesar Indonesia, pada tahun 2022, Tiongkok berhasil menjadi sumber

investasi asing terbesar kedua Indonesia dengan total investasi sebesar 8,2 miliar dolar AS.

Sebagai negara penggagas konsep "Belt & Road" sekaligus negara mitra terpenting di sepanjang "Belt & Road", Indonesia dan Tiongkok telah memiliki perdagangan dan interaksi budaya yang erat sejak zaman dulu. Saat ini, di era "pasca pandemi", perkembangan dan kerja sama masih menjadi konsensus kita semua serta tugas terpenting di depan mata.

"Kemarin, kami merasa terhormat diundang untuk menyaksikan penandatanganan proyek kerjasama antara perusahaan Sichuan dan perusahaan Indonesia. Setiap orang memiliki keprihatinan dan harapan yang mendalam untuk memperdalam dan memperluas kerja sama dengan Indonesia," ujar Abdul Alek Soelystio.

"Di sini pada hari ini, atas nama PERPIT, saya ingin menyampaikan undangan kepada Wakil Gubernur Yang Xingping serta para rekan pengusaha Provinsi Sichuan, kami menyambut hangat semua pihak



Wagub Yang Xingping

datang ke Indonesia untuk meninjau dan berinvestasi, menetap dan membangun pabrik, serta bersama-sama menginkubasi dan mengembangkan merk dan perusahaan yang lebih internasional dan lebih berdaya saing internasional," tambahnya.

Wakil Gubernur Yang Xingping menyatakan terima kasih kepada seluruh rekan PERPIT yang telah memanfaatkan akhir pekan ini untuk menyambut hangat mereka.

"Saya sangat senang. Anda telah memberikan kontribusi besar bagi perkembangan sosial ekonomi setempat. Paska reformasi dan perkembangan Tiongkok, banyak pengusaha Tiongkok yang datang untuk berinvestasi di Indonesia," ujarnya. • jhk/din



Abdul Alek Soelystio menyerahkan cenderamata kepada Wagub Yang Xingping.

CdM SEA Games 2023 Lexyndo Hakim Kunjungi dan Beri Semangat kepada Para Atlet Soft Tennis

JAKARTA (IM) - Chef de Mission (CdM) Kontingen Indonesia untuk SEA Games 2023 di Kamboja Lexyndo Hakim melakukan kunjungan dan menyaksikan persiapan para atlet soft tennis.

Lexyndo datang melihat latihan persiapan para atlet soft tennis di Lapangan Puri Cassablanca, Kuningan, Jakarta, Senin (27/3) sore.

Pada kesempatan itu dia juga memberikan semangat bagi para atlet soft tennis.

Sementara Sekjen Pengurus PP Pesti (Pusat Persatuan Soft Tennis Seluruh Indonesia) Agus Rosadi, juga yakin anak asuhnya dapat memenuhi target tiga medali emas.

"Kedatangan kami ke sini salah satunya untuk mencari tahu, mendengar apa ada hal-hal non teknis yang bisa kami bantu. Jangan sampai ada hal-hal di luar teknis yang mengganggu dan mengganggu proses latihan



Lexyndo Hakim memberikan semangat kepada para atlet soft tennis.

kalian," ujar Lexy saat bertemu dengan para atlet.

Soft tennis di SEA Games Kamboja bakal dimainkan di Lapangan Tennis Olympic Arena yang terletak di Pnom Penh, Ibu Kota Kamboja.

Lexy yang terus berkoordinasi dengan CAMSOC (Cambodia SEA Games Organizing Committee) memastikan tuan rumah seharusnya sudah mem-

persiapkan segala sesuatunya untuk menjamu para atlet yang akan hadir.

"Atlet fokusnya tanding saja. Segala hal yang bisa mengganggu mental segera singkirkan. Biar manajer sama pengurus yang urus. Itu jangan jadi gangguan psikologis kalian untuk bertanding," ujar Lexy yang dalam kunjungan tersebut didampingi Deputi II CdM Ibnu Riza Pradipta.



FOTO: NOC INDONESIA

"Kami datang ke sini niatnya mau booster semangat buat kalian. Saya hadir sebagai salah satu instrumen pendukung kontingen Indonesia, bersama pemerintah, ada Kemenpora, NOC, KONI itu kita ada kita hadir di tengah kalian. Kami siap menerima dan mendengarkan aspirasi kalian. Jangan ragu untuk koordinasi dan komunikasi dengan kami karena kita ini satu tim, Tim Indonesia,"

imbuhnya.

Sementara itu, Agus Rosadi mengungkapkan mengirimkan 5 atlet putra dan 5 atlet putri yang ditarget membawa pulang 3 medali emas dari SEA Games 2023 Kamboja.

Dari 7 nomor yang dipertandingkan, Indonesia hanya diperbolehkan mengikuti 5 nomor.

Dua nomor yang tidak diikuti yakni nomor andalan Tim

Indonesia, ganda putra dan ganda campuran.

"Selain Indonesia, di dua nomor itu Filipina sama Thailand juga tidak boleh turun," sebut Agus.

Agus memastikan para atletnya tetap optimis untuk membawa pulang medali ke Indonesia.

Terlebih akhir tahun lalu baru saja digelar Kejuaraan Internasional soft tennis yang pesertanya juga ada negara-negara Asia Tenggara. Selain itu, PP Pesti juga telah menjalani pemusatan latihan di Okinawa, Jepang sebagai bagian persiapan tim ke SEA Games.

"Sedikit banyak kami sudah tahu peta kekuatan lawan nanti di SEA Games. Di Asia Tenggara, kekuatannya masih ada di Filipina, Indonesia dan Thailand. Dua emas mudah-mudahan dari nomor beregu putra dan putri. Satu lagi kami harapkan kejutan dari tunggal putra," ungkap Agus. • ist

Selama Ramadan, Pengusaha Jakarta dan Surabaya Donasi Makanan dan Minuman Sehat Berbuka Puasa di Masjid Cheng Hoo



Para pengusaha dan pengurus Masjid Cheng Hoo.

SURABAYA (IM) - Selama Bulan Suci Ramadan berlangsung, Masjid Cheng Hoo Surabaya membagikan setiap harinya 500 - 700 paket makanan dan minuman sehat untuk berbuka puasa para jamaah.

H. Abdullah Nurawi, Ketua

Yayasan Haji Muhammad Cheng Hoo Indonesia (YHMCHI), mengungkapkan bahwa makanan dan minuman tersebut dari donatur.

"Seperti, minuman sehat Isotok yang kami bagikan setiap hari sebanyak 500 cup untuk buka

puasa jamaah. Itu dari donasi para pengusaha Surabaya dan Jakarta. Kami mengucapkan terima kasih atas kepeduliannya," ucap Nurawi.

Ada pun para donatur yang memberikan minuman sehat Isotok untuk jamaah Masjid Cheng



Budiman Wahyudi membagikan minuman sehat.

Hoo Surabaya, di antaranya; PT Matahari Sakti, YHMCHI, Felia Tour & Travel, Garam Cap Kapal, Indah Kurnia anggota DPR RI Komisi XI, SPS Family, Hidayat Alim & Claire, dan Megawati Wijaya asal Jakarta.

Budiman Wahyudi, pemilik Felia Tour & Travel menyampaikan gabungan para pengusaha memberikan minuman sehat selama Ramadhan berlangsung, sebagai wujud toleransi.

"Kami memberikan takjil ber-

buka puasa untuk saudara-saudara kami yang beragama Islam yang sedang menjalani ibadah puasa dan berbuka puasa di Masjid Cheng Hoo," terang Budiman Wahyudi.

Chen Lizhen, owner Isotok berharap minuman sehat yang diberikan menambah imun para jamaah dalam menjalankan ibadah puasa.

"Masjid Cheng Hoo Surabaya dikunjungi jamaah tak hanya dalam kota saja, tapi juga luar kota, luar pulau bahkan luar negeri. Saya berinisiatif menyumbangkan minuman sehat ini bersama para pengusaha di Masjid Cheng Hoo Surabaya karena sebagai sarana yang tepat untuk berdonasi," ujar Lizhen.

Hadir dalam kegiatan tersebut, Letkol CPM Hendi Komandan Denpom V/4 Brawijaya, Ustad Hasan Basri Ketua Harian YHMCHI, Oei Tjing Yen, Sekretaris PITI Surabaya Ustad Hariyono Ong, Takmir Masjid Cheng Hoo Surabaya, dan lain lain. • vivi



Suasana sholat Magrib di Masjid Cheng Hoo.



Suasana buka puasa di Masjid Cheng Hoo.